

Muchas gracias Sr. Presidente,

Chile, desde el 2004 comenzó a incorporar a su modelo de atención diversas estrategias de telemedicina. Pero es desde el año 2018 donde se ha producido una expansión en su utilización, diseño e implementación de diferentes estrategias digitales, que han permitido acercar aún más la salud a la población, cerrando brechas de atención de especialistas en un país como Chile que presenta una compleja y diversa geografía.

En la actualidad se ha ido avanzando en el desarrollo de una política de salud digital, un marco regulatorio , que brinde un marco de acción para el desarrollo de la salud digital, la elaboración de estándares que garanticen prestaciones y atenciones calidad y la implementación de nuevas estrategias.

La estrategia de salud digital en Chile, durante el último año ha realizado más de 5.829.317 prestaciones de salud con un nivel de resolutiveidad del 65% de los casos . Nuestro modelo de atención a distancia se complementa al modelo de atención presencial de salud, permitiendo abordar las necesidades de las personas en su entorno habitual, y acompañar sus procesos de salud enfermedad, de acuerdo a sus necesidades y durante todo el ciclo vital.

Finalmente, nos parece fundamental la generación de mecanismo para fortalecer la salud, y la adopción de soluciones de salud digital centradas en las personas que resulten adecuadas, accesibles, asequibles, escalables y sostenibles. Así también, desarrollar y fortalecer los sistemas de registros y la generación de evidencia, tanto para el desarrollo de políticas como para adelantarnos a las necesidades en salud, promoción y prevención de las personas y comunidades.

En relación con la estrategia mundial sobre salud digital 2020-2025, se destaca la importancia de contar con marco general que proporcione lineamientos, acciones y abordajes para enfrentar los desafíos que supone la salud digital, así como el fortalecimiento de la rectoría y gobernanza que permita mejorar ámbitos de la eficiencia, procesos, infraestructura y sistemas, que mejoren el acceso equitativo a servicios de salud de calidad.

Muchas gracias